
【資料第 5号】 

 

さしがや保育園アスベスト親子ミーティング開催結果について 

 

１ 開催日時  平成 29年 7月 1日 17時 00分～19時 00分 

 

２ 場  所  区民センター３階 ３Ｄ会議室 

 

３ 参加者 

⑴ 専門委員会委員   永倉冬史委員長、樋野興夫委員、毛利一平委員 

⑵ 幹事等       椎名子ども家庭部長、大川幼児保育課長及び事務局職員 

⑶ 子ども及び保護者  子ども５名、保護者６名 計１１名 

⑷ その他       田中和子議員、品田ひでこ議員、愛知教育大学 榊原洋子氏 

          写真家 今井明氏、武蔵大学 永田ゼミ学生 他２名 

 

３ 実施内容 

 ⑴ 第１部 アスベストとは 

  ○ 文京区 

さしがや保育園アスベストばく露について、当時の経緯やその後の文京区の取組につ

いて説明 

  ○ 永倉委員 

    アスベストの危険性のお話を中心に、全国のアスベスト飛散事故や、防塵マスク等のア

スベスト対策について正しい知識と準備の必要性の講義 

 ⑵ 第２部 これからのアスベスト教育について 

    愛知教育大学の榊原洋子氏によるアスベスト教育についての講義 

 ⑶ 第３部 自由歓談 

 

４ アンケート結果 

 質問１ 今日のミーティングに参加してよかったと思いますか？ 

⇒ 全ての方に「よかったと思う」とご回答いただきました。 

 質問２ 会場の雰囲気はいかがでしたか？ 

⇒ 会場の雰囲気については「リラックスして参加できて良かった。」「交流が深まり、盛り上

がった。」とのご意見をいただきました。一方で、「前置きが長い。」といったご意見もいた

だきました。 

 質問３ アスベストについての説明はいかがでしたか？ 

⇒ 全ての方に「わかりやすかった」とご回答いただきました。 

質問４ 今後もミーティングに参加したいと思いますか？ 

⇒ 「はい【４名】」、「どちらともいえない【１名】」 

 質問５ 今後説明してもらいたい内容等はありますか？（複数回答可） 

⇒ 「リスクのある吸引量と元園児の吸引量の比較【１名】」 

「どういう検査をすればよいのか【１名】」 
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５ 今後の課題 

参加者について、子どもの参加者は今年初めて参加した子と昨年から引き続き参加してくれ

た子とで交流を深めることができた。専門委員からも新たに 2名ご参加いただいた。また、専

門委員の計らいによりアスベストに関心のある外部の方を招き、講演をしていただいた。 

アンケート結果にあるとおり、参加者には一定程度のご満足をいただいたが、今回ゲストの

講演や昨年度の親子ミーティングの映像鑑賞等、座って聞いているだけの時間が多く、時間配

分には改善の余地がある。長時間の会になってしまうと、参加者のハードルも高くなってしま

うと思われるので、今後検討していく必要がある。 


